

„Wir sehen uns“: Die FG Rhein-Main beim Hessischen Rundfunk

02.03.2017 11:18 | [0 Kommentare](#)

Nachdem Anfang der Woche bereits [Rhein-Main TV seinen Beitrag über unsere Formationsgemeinschaft ausgestrahlt hatte](#), war - auch für uns etwas überraschend - gestern Abend bereits der rund 2:30 Minuten lange Beitrag über unser A-Team Latein beim [Hessischen Rundfunk](#) im Fernsehen zu sehen. Wer diesen Beitrag verpasst haben sollte, kann ihn sich hier natürlich nochmal anschauen. Viel Spaß damit!